

éducation

Notre-Dame réorganise ses classes

Samedi matin, un bâtiment provisoire implanté dans la cour de l'école Notre-Dame a été inauguré ; il est destiné à réorganiser les salles de classes. Sur ces 260 m² d'une structure qui a été louée, car provisoire, on trouve deux classes de maternelles pour trente enfants, un lieu d'accueil, une salle de sieste et de motricité.

En présence notamment de Pascal Brindeau, maire, et du père Pierre Cabarat, Sabine Félix, chef d'établissement, rappelait que l'école compte aujourd'hui 285 élèves, un effectif stable, allant de la petite section dès 2 ans et demi au CM2. Ces 285 élèves, dont 100 en maternelle, sont répartis en douze classes, l'école employant quinze enseignants avec des temps partiels.

Une structure provisoire puisque l'Ogec, organisme de gestion, avait depuis plusieurs années un projet de rénovation



Le pôle provisoire implanté dans la cour.

totale qui devrait être réalisé pour la rentrée 2019. « Plusieurs hypothèses sont à l'étude pour voir si l'école reste ici ou si nous allons ailleurs », confiait le président de l'Ogec, Alain Ganga aux côtés de Bruno Chauvigneau, directeur diocésain de l'enseignement catholique.

L'école Notre-Dame est en effet implantée rue d'Angleterre depuis 1964 et à l'époque, n'accueillait pas les enfants de maternelle. En revanche, l'établissement comptait des dortoirs



Samedi, lors de l'inauguration de la nouvelle structure.

pour l'internat des élèves domiciliés hors Vendôme.

A souligner que Notre-Dame s'est lancée dès la rentrée dernière dans l'innovation avec la méthode des maths, dite de Singapour, appliquée de la grande section au CE1, et que tous les niveaux utiliseront en 2020. Une première en Loir-et-Cher qui vient justement d'être

mise à l'honneur par le tout récent rapport du député LREM et mathématicien Cédric Villani.

Une pédagogie qui rejoint une pratique soutenue de l'anglais notamment lors de la pause méridienne ou encore du quart d'heure lecture généralisé pour tous le vendredi.

E.V.